

# Accidente aéreo en E.U. dejó saldo de 117 muertos

Washington, julio 20 (AP). La caída de un avión de la empresa United en Sioux City, Iowa, E.U., con saldo de 117 muertos y más de cien sobrevivientes, vuelve a poner en cuestionamiento el diseño del modelo DC-10, ya que en dos accidentes previos se registró el mismo problema: La falta de un eficaz sistema de control alternativo al tener problemas el sistema hidráulico.

En otros incidentes anteriores al accidente de ayer, también hubo otro patrón común: La pérdida de control del aparato por parte del piloto luego de una falla que no debería afectar habitualmente los

instrumentos de vuelo, tales como pérdida de un motor o de la puerta de la bodega.

Algunos de los casos no provocaron grandes pérdidas de vidas, pero cada uno de ellos ha servido para añadir motivos de preocupación a las autoridades

—Pasa a la página 68—

## Banco Mundial reanuda su ayuda a países pobres

Nueva York, Julio 20 (AP). El Banco Mundial dijo que en su último año fiscal ha cumplido con el objetivo de obtener ganancias por 1.000 millones de dólares, lo cual le permitirá reducir una tasa de préstamos y reanudar un suspendido programa de ayuda para los países más empobrecidos, dijo uno de sus principales dirigentes.

En sus declaraciones de ayer el informante también reiteró que México es el primero que será beneficiado por un nuevo programa del Banco Mundial (BM) so-

bre reducción de deuda, seguido por Venezuela, Costa Rica y Filipinas. La reducción de la deuda externa de esos países depende de que logren acuerdos con bancos comerciales acreedores, dijo el primer vicepresidente para Finanzas del BM, Ernest Stern, durante una conferencia de prensa aquí.

Esa es una lista más o menos completa. Eso no significa que otros no les sigan en los próximos seis meses, agregó Stern.

Según se anunció ayer, los que reciban presta-

—Pasa a la página 17—

## Sanciones en EU ayudan a detener a inmigrantes

Washington, julio 20 (UPI). Un nuevo estudio divulgado hoy indicó que las sanciones a los empleadores han ayudado a detener el flujo de inmigrantes ilegales en la frontera sur de Estados Unidos.

Los resultados de las sanciones fueron elogiados por grupos privados como la Federación por la Reforma de Inmigración (FAIR), la organización más grande que trabaja para detener el ingreso de extranjeros ilegales.

El estudio preparado por el Instituto Urbano

dice que por lo menos el 70 ciento de la disminución de los arrestos de indocumentados puede ser atribuido a la nueva ley que castiga a los empleadores por contratar a inmigrantes ilegales.

La reforma de la ley, que estableció las sanciones, ha sido reforzada con otras medidas, especialmente para detener el ingreso de refugiados centroamericanos que buscan asilo en Estados Unidos.

Más de 50,000 centroamericanos, especialmente salvadoreños y nicara-

—Pasa a la página 17—



TRAGEDIA AEREA. Sioux City, Iowa, E.U., julio 20 (AP-Cablefoto). El coronel Denny Nielson, de la 185 Compañía Aérea, rescata a un niño que ayer resultó herido al estrellarse un avión DC-10 de la United Airlines. Más de cien personas perecieron y más de cien lograron sobrevivir a la tragedia aérea.

## Otro avión DC-10 en EU logra evitar una tragedia

Chicago, julio 20 (UPI). Un DC-10 de la empresa United Airlines que volaba de Nueva York a San Francisco hizo hoy un aterrizaje de emergencia en el Aeropuerto Internacional O'Hare

debido a que se detuvo un motor, informaron las autoridades.

El avión aterrizó sin incidentes y no hubo lesionados. El aterrizaje de emergencia ocurre sólo un día después que otro DC-10 de United se estrelló y se incendió en

—Pasa a la página 68—



TRAS DESASTRE. Sioux City, Iowa, E.U., julio 20 (AP-Cablefoto). Un jet de la TWA despegó temprano hoy del aeropuerto local, tras el desastre aéreo de ayer, que dejó una cifra no determinada de muertos y decenas de sobrevivientes.

## OEA exhorta a Panamá que convoque a nuevos comicios

Washington, julio 20 (Reuter). La Organización de Estados Americanos (OEA), exhortó hoy a los panameños a convocar a nuevas elecciones en un futuro cercano pero no reclamó es-

pecíficamente la renuncia del líder militar Manuel Noriega.

El organismo hemisférico de 31 naciones, al completar una prolongada deliberación de dos

—Pasa a la página 25—

## Reacción de la oposición panameña ante fallo OEA

Panamá, Julio 20 (AP). La oposición panameña dijo hoy que la resolución de la OEA que propone una transferencia del poder y nuevas elecciones en este país es contradictoria y permite al jefe de las Fuerzas de

Defensa, general Manuel Noriega, proseguir con su acostumbrada táctica de dilación.

La Organización de los Estados Americanos amplió hoy hasta el 23 de agosto el mandato de la

—Pasa a la página 68—

## Nicaragua, el país más pobre del hemisferio

Miami, julio 20 (AP). Una década después de que los sandinistas tomaron el poder en Nicaragua, esa nación de América Central es la más pobre en el hemisferio y hay crecientes demandas por cambios, dijo uno de los editores del

diario La Prensa de Managua.

El gobierno sandinista culpa y condena a los contras, que tienen el respaldo de Estados Unidos, por todos los problemas económicos del país, considerado más pobre

—Pasa a la página 55—



ACCIDENTE AEREO. Sioux City, Iowa, julio 19 (AP-Cablefoto). Una sección del jet DC-10 de la United Airlines aparece esta mañana entre

las ambulancias y vehículos de emergencia después de accidentarse ayer en un aeropuerto local. Antes de caer, el aparato trató de realizar un aterrizaje de emergencia.

# Riesgo de guerra civil en Nicaragua

Managua, julio 20 (UPI). El dirigente de la Unión Nacional de Productores Agropecuarios de Nicaragua Ramiro Gurdian dijo hoy que hay riesgo de una guerra civil si los sandinistas "cometen fraude" en los comicios de febrero de 1990. "Un alto porcentaje del pueblo nicaragüense, estimado en un 40 por cien-

to, piensa que si hay un fraude en las elecciones de febrero 1990, puede producirse una guerra civil en Nicaragua", declaró Gurdian a Radio Liberación, emisora clandestina de los rebeldes antisandinistas.

Señaló que esa sería la respuesta del pueblo nicaragüense "si hay fraude

—Pasa a la página 17—